

広報

みしま

町のすがた

(8月1日現在)

人口 男 3,324人 (-3)
女 3,516人 (-3)
計 6,840人 (-6)
世帯数 1,641 (-4)
()は7月1日との比較



第197号
毎月15日発行
定価1部20円

昭和59年8月15日
発行 新潟県三島郡三島町役場
(0258) 42-2221
印刷 長岡市(株)中越タイプ社

昭和59年8月15日発行

広報みしま

グループ・同好会・教室・クラブ・学級

走友会



早朝五時、日中の猛暑もどこへやら……すがすがしい早風を肌にうけて仲間達のジョギングが始まる。思いおもいのコースへマペースで走る「お早よオース、「順調らねーえ」走りながらの簡単ないさつ。走ことへの目的が同じだから、それで充分意が通じるとか。いま「走友会」

では三十余名が毎朝夕走つておられます。



「ジョギングで大切なことは、無理のない距離を自分のペースに参加し豊富な経験をもつたベテランリーダーが、走友会を世話をしています。

「ジョギングで大事なことは、無理のない距離を自分のペースに参加し豊富な経験をもつたベテランリーダーが、走友会を世話をしています。

kmだという。あらゆる全国大会に参加したことだね」といわれます。

○仕事に疲れたら走ろう！
○飲みすぎたら走ろう！
○悩みがあったら走ろう！
○毎日マイペースで走ろう！
○走りながら一句読むこともあ

るという器用な仲間もいます。

健康ラン勝と克との違いにて走りながら一句読むこともあ

るという器用な仲間もいます。

○走りながら一句読むこともあ

るという

新潟県農業者友好訪問団に当
町から、白倉忠さん夫婦(新保)
と青柳泰雄さん(七日市)が参
加され、中国の農業・生活風土
について視察をされました。

白倉さんは、種卵を主体とし
た大規模な養鶏にとりくまれる
農業指導士で、昨年中国黒竜江
省から派遣された農業実習生を
おもつ仲間達と共に参加され、
それでの視野から中国農業・
生活などを研修され沢山の土産



支教での青柳さん(中央)

食糧増産に励む中国農業

訪中団の報告から――

ばなしをお寄せいただきました。
中国農業は十億人民の食糧
確保という至上命令に従い国民

向上に立向つて、広大
な土地の利を生かし国民の
八〇%が人民公社の農
産物生産機関に勤めて
いるといふ。日本のよ
うに米の減反・畜産物
の生産調整など農業意
欲の減退要素が折重な
る状況に比べ、まだ農業技
術・機械化は遅れているも
のの、やがては、追いつき、
追い抜かれるのは……と、
恐しいほどの意込みだそ
うで、広大な大陸はすべて
の土地で、日本のように
道路を築くに用地買収等の
わずらわしさもなく国策に

づくりが進められているとい
う。「周囲には山ではなく、太陽は
地平線から出て、地平線に沈む
んです」、「どこでも道路巾は広
く街路樹が植えられて……」こ
れから発展する国として将来充
分に都市機能を果す計画的な國
中國は、衛生面は遅れて
いて民家の便所や畜舎のし

新潟県農業者友好訪問団に当
町から、白倉忠さん夫婦(新保)
と青柳泰雄さん(七日市)が参
加され、中国の農業・生活風土
について視察をされました。

白倉さんは、種卵を主体とし
た大規模な養鶏にとりくまれる
農業指導士で、昨年中国黒竜江
省から派遣された農業実習生を
おもつ仲間達と共に参加され、
それでの視野から中国農業・
生活などを研修され沢山の土産

手モミポンプで防除をする現地菜園



▲ホラ、かあちゃんが走るよ!



▲ピッタリ呼吸があった二人三脚レース



▲台風ゲー

基づいた土地利用が図られるとい
う。白倉さん方に実習生としてき
た王さんは人民公社養鶏場の技
師として、実習の成果を生じて
研究に実践に励んでおられ、ハ
ルピン新発郷の王さん宅をたず
ねられた白倉さん夫妻は、家族
と王さん自慢の中華料理の歓待
をうけ、養鶏談義、農業施策
に家族ぐるみで話し合いされた
正に日中友好の真に接した体験
談をお寄せいただきました。

王忠煥さんは元氣でした。

教育面では非常に就学率が低
く中学校七五%、高校四五%、
大学四四%で、教育よりも勤労と
学生以外はすべて人民公社に勤
めの勤労が優先する国で、人民
公社の月給は約五〇元(一元は
日本円で一一〇円)で、家族構
成によって土地(宅地)を国か
で働いて家を建て家具を買
うために貯金をするとい
う質素な生活で、我々がマイ
カーやレジャーにお金を使
うのが浪費で、せいたくに感
じたという。男は五五歳女
は五〇歳まで人民公社で働
き老後は年金生活(日本の
老齢年金)を送る。

「民家を訪問したんだが
便所は露天で、風呂が無い
んです」、「どこでも道路巾は広
く街路樹が植えられて……」こ
れから発展する国として将来充
分に都市機能を果す計画的な國
中國は、衛生面は遅れて
いて民家の便所や畜舎のし



基づいた土地利用が図られるとい
う。白倉さん方に実習生としてき
た王さんは人民公社養鶏場の技
師として、実習の成果を生じて
研究に実践に励んでおられ、ハ
ルピン新発郷の王さん宅をたず
ねられた白倉さん夫妻は、家族
と王さん自慢の中華料理の歓待
をうけ、養鶏談義、農業施策
に家族ぐるみで話し合いされた
正に日中友好の真に接した体験
談をお寄せいただきました。

王忠煥さんは元氣でした。

教育面では非常に就学率が低
く中学校七五%、高校四五%、
大学四四%で、教育よりも勤労と
学生以外はすべて人民公社に勤
めの勤労が優先する国で、人民
公社の月給は約五〇元(一元は
日本円で一一〇円)で、家族構
成によって土地(宅地)を国か
で働いて家を建て家具を買
うために貯金をするとい
う質素な生活で、我々がマイ
カーやレジャーにお金を使
うのが浪費で、せいたくに感
じたという。男は五五歳女
は五〇歳まで人民公社で働
き老後は年金生活(日本の
老齢年金)を送る。

「民家を訪問したんだが
便所は露天で、風呂が無い
んです」、「どこでも道路巾は広
く街路樹が植えられて……」こ
れから発展する国として将来充
分に都市機能を果す計画的な國
中國は、衛生面は遅れて
いて民家の便所や畜舎のし

躍進パワー盛りあげた

あふれる汗と融和の

町民体育祭

7月22日町民体育祭を祝うかのように晴れ上った青空の下で“町ぐるみ家族
るみの、『町民体育祭』が勝利で盛大に開かれました。

つゆ明けの暑い日さしが照りつけるなか、例年にも増して盛上りを見せ総勢
3,000人が参加しました。

この日は、11チームに分けた部落対抗で優勝を競ったほか、各チームのテン
では、選手にまさるほどの応援合戦がくりひろげられ、大会気分は最高で、
3の町づくりパワーを盛り上げました。

成績は上岩井チームがみごと優勝をなしました。

また、体育、スポーツの振興に部落ぐるみで取り組み、その成果が著しい地
に贈られる「町長賞」が吉崎部落に贈られました。

上岩井チームが優勝！



▲部落ぐるみで勝ちとった(上岩井チーム)

△堂々と入場する前年度
優勝の烏越Aチーム

▲カミカゼ 大台風……？▲



△さーーい、とばかり気合がかかった綱引き



◆特に説明なし

一部事務組合
議会議員に
◆おわびと訂正◆

七月二十四日行なわれた町議
会「第二回臨時会」において、
次のように一部事務組合の議員
が選任されました。
◇与板町外二ヶ町村水道企業團
議会議員(欠員による補充)
小林太左衛門
(規約改正による補充)
滝沢 忠義

